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红木家具新规8月起实施

东营红木家具难见“身份证”
本报8月5日讯(见习记者 张樱子) 对于动辄上万的红木家具，不仅具有一般家具的实用性，还具有收藏

的价值。今年8月1日，国家新出台了一部规范红木家具市场的《红木家具通用技术条件》，对红木家具市场的销
售环节有了更加严格的要求，除了有产品名称和价格外，还要有三证“产品说明书”、“产品质量明示卡”、“产品
合格证”。若消费者发现产品有问题，明示卡还可作为申诉和索赔的证据。记者近日走访了东营几家专门进行红
木销售的卖场，罕见红木家具的“身份证”。

台风“达维”扫过东营

千余棵树木被大风吹倒
本报8月5日讯(记者 张

婧婧 ) 8月 3日，受台风“达
维”的影响，东营市区出现了
暴雨，内陆 5到6级，阵风9级
的恶劣天气。4日上午7时许，
记者在石油大学南门旁两侧
的北一路路北看到，几十棵
树被风吹倒，还有甚至被连
根拔起。

4日上午 7时许，记者在
石油大学南门附近北一路的
绿化带上看到，大片的树木
被大风吹倒，仅西一路到太
行山路之间就有几十棵树被
吹得东倒西歪，有的甚至被
连根拔起。记者注意到，被吹
倒的基本都是高达十几米的
大树。不少大树被吹倒时压
倒了旁边的树，更加剧了受
损范围。

记者从西城改造指挥部
园林公司绿化小分队的李队
长处了解到，仅北一路上西
一路到太行山路一段就有近
60棵被吹倒。“被吹倒的基本
是 去 年 和 今 年 栽 种 的 毛 白
杨、银杏和云杉，由于这几种
树高、树冠大，受损情况比较
严重。”记者看到工人们正在
歪倒的大树旁挖好坑，把树
扶起后重新填埋，并将树用
铁丝固定好。

正在对该路段进行树木
维 护 的 园 林 公 司 冯 经 理 介
绍，雨一停他们就开始对歪
倒 并 影 响 交 通 的 树 进 行 处
理。“仅西一路到西五路之间
黄河路以北、北二路以南的
路段大概有一两千棵树遭到
了损害，主要树种是去年和
今年栽种的千头椿和法桐。”
记者还了解到，这次损失保
守估计有七八十万元，4日已
经将树全部扶起，5日加固好
后就可以完工了。

“全民健身日”启动

东营再掀健身高潮

本报8月5日讯(记者
嵇磊 李沙娜) 8月4日上
午，东营市2012年全民健身
日启动仪式暨健身项目展
示活动在新世纪广场举办。
此次活动为纪念8月8日全
国第四个全民健身日，再掀
全民健身新高潮，是按照国
家体育总局和国家公安部
的统一部署的。

东营市直机关、市单项
体育协会、团体等机关干
部、群众2000余人参加了东
营市2012年全民健身日健
步行、体育舞蹈、健身秧歌、
街舞、空竹、健美操、健身
球、腰鼓、武术对练等项目
的健身展示。现场还开展了
国民体质监测、体育彩票小
卖场、体育用品展示活动。

据悉，为充分发挥“全
民健身日”的聚集效应，让
更多的群众“动”起来，东营
市全民健身领导小组下发
了《关于组织2012年全民健
身日系列活动的通知》，制
定了《东营市2012年全民健
身日实施方案》，对全市的
全民健身活动进行了统一
安排部署。

记者了解到，东营将陆
续举办东营市第二届全民
健身运动会足球、指弹球、
篮球、乒乓球、围棋等比赛，
同时市全民健身中心等部
分体育场馆向群众免费开
放，还将组织全民健身志愿
宣讲团进社区服务活动。

综合

2012东营第三届

青岛啤酒节盛大开幕

8月4日18点59分，2012

东营第三届青岛啤酒节在
万象城举行了盛大的开幕
仪式。

据了解，本次青岛啤酒
节由东营区人民政府、青岛
啤酒股份有限公司、万象城
商业广场主办，青岛昊昊文
化传媒有限公司、东营三龙
商贸有限公司协办，东营风
驰广告公司整合运营。啤酒
节持续至8月12日，每天都
会有大型演艺活动助兴。各
地精致可口的美食、口味醇
正的青岛啤酒，将会为东营
市民打造一个夏季嘉年华。

另据青岛啤酒负责人
介绍，目前青岛啤酒在全国
已有60家工厂，产品远销美
国、德国、法国、英国、意大
利等70多个国家和地区，成
为全球第六大啤酒制造商，
品牌价值631 . 68亿元，稳居
中国啤酒行业领军者地位；
继青岛啤酒赞助2008年北
京奥运会以及NBA后，2012

年青岛啤酒坚持体育营销，
签约刘翔、易建联、陈一冰、
何姿4名奥运冠军作为形象
代言人，助威征战2012年伦
敦奥运会的中国体育代表
团。 (张淑玲)

相关新闻：

东营区城管局———

工作人员雨中清淤
8月3日，东营市区迎来大范

围降雨，东营区城管局防汛工作
人员冒雨及时更换淄博路、云门
山路等低洼路段破损的雨水井
盖，清除堵塞排水的垃圾，保证城
区不出现大面积积水。

8月3日，东营市区出现暴雨
天气，工作人员及时对市内道路
排水情况进行巡查，同时开启泵
站。由于是雷雨天气，雨势较急，
短时间内雨水顺地势向低洼处汇
集，对于排水不及出现积水的路
段，东营区城市管理局的职工立

即打开井盖进行排水，并对井盖
周围雨水的淤积物进行清理，以
确保城区不出现大面积的积水现
象，影响交通及人们的正常出行。

据了解，进入主汛期以来，东
营市区降雨频繁，为了应对强降
雨，东营区城管局及时补充物资，
全力做好防汛排水工作。为应对
此次强降雨，区城管局在8月1日
下午进行了安排，启动防汛预案，
300多名防汛工作人员到岗到位
待命。

(本报记者 李金金)

8月2日，记者来到沂河路某
红木卖场，只见大厅里摆放着琳
琅满目的红木家具，部分家具贴
着价格标签，但是不见其“三证”。
记者咨询老板，这些红木家具是
否有“三证”，出现质量问题如何
保证时，老板打包票说，“我从事
红木家具经营已经十多年，只要
买我的红木终身保修，不需要证
书就能给你保修。”而对于如何证
明此红木品种如老板所介绍一样
不掺假时，老板只是一味的打包
票，“放心就行。我们所售的红木

都能达到‘国标’要求的硬度密
度。”但是对于新出台的红木家具
新规，老板表示并不知情。

在位于黄河路的某红木卖
场，同样不见红木家具的“三证”。
对于质量问题，该卖场实行签合
同的方式。在两年的时间内，出现
质量问题免费维护。对于如何鉴
定红木确实货真价实，销售人员
称：“可以找人进行鉴定。”找谁进
行鉴定呢？该销售人员只是简单
地解释说，“济南有专门进行鉴定
的机构，东营没有。”

“对于出台‘新规’红木行业
可谓是翘首以待，我们都盼望着
红木市场能够日益规范起来。”东
营红木文化协会秘书长徐华泽
说，“鉴定执行起来有难度，这或
许是政策落实难的原因之一。”要
求红木家具出示“三证”，这些证
是厂家自己出，还是由权威部门
认证？都没明确说明。有新规出台
就说明国家开始对红木家具市场
有所重视，将会对市场规范起到
积极影响。“新规”虽是强制执行，
但是目前并未收到任何工商部门

的通知，在落实执行环节需要一
个缓冲和适应的时间。

“多比较，多看，货比三家，不
要轻易下手购买。最好能找个专
业行家帮忙，避免被忽悠。”徐华
泽对于对红木了解不多但是想要
购买红木家具的市民建议说。红
木市场水很深，同样是黄花梨，在
同一纬度但不在同一经度生长的
海南黄花梨价格却是越南黄花梨
的2-3倍，鉴别起来有难度。就算
是对红木家具有相当研究的人，
也会容易看走眼。

城管工作人员正在雨中更换
井盖、清淤。

本报通讯员 于惠 摄

园林公司的工人们正在将树
重新扶起栽种好。 本报记者

张婧婧 摄

记者调查：

红木卖场家具“无证上岗”

专家解读：

新政策的落实需要适应过程

东城一小区内，孩子们在四
十多厘米深的积水里嬉戏。 本
报记者 段学虎 摄（左图）

市民开车从运河路上经过。
本报记者 任小杰 摄（右上

图）
3日下午，金水临时农贸市

场内积水达10厘米。当日，蔬菜
价格稳定，没有明显变化。本报
记者 郝文杰 摄（右下图）

启动仪式结束后的健
身项目展演。 本报记者
郑美芹 摄
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